

# *Un appel à annuler les résultats du plébiscite pour la paix en Colombie est lancé*

---



Bogota, 13 octobre, (RHC).- Des organisations et des citoyens colombiens ont présenté devant la Cour Suprême de Justice plusieurs plaintes demandant la révision, la répétition ou l'annulation du plébiscite pour la paix.

Pablo Bustos, président du Réseau de Veedurías Ciudadanas, un mécanisme de participation sociale regroupant des représentants des institutions de la société civile, a demandé l'annulation des résultats du vote après les révélations faites sur les stratégies utilisées par la campagne du NON pour obtenir que les Colombiens votent contre l'accord de paix.

La semaine dernière, l'ex sénateur, Juan Carlos Vélez a révélé dans une interview au journal La República, que la stratégie de la campagne en faveur du NON a consisté à dénaturer des informations et à ne pas expliquer les accords.

C'est pour cette raison que Pablo Bustos considère comme non valable la sentence de la Cour Constitutionnelle qui a déclaré que le plébiscite était le mécanisme pour ratifier l'accord signé.

Par ailleurs, plusieurs citoyens ont demandé à organiser une nouvelle consultation populaire dans les départements où il n'a pas été possible de la faire à la date fixée à cause du passage du cyclone Matthew.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/108625-un-apel-a-annuler-les-resultats-du-plebiscite-pour-la-paix-en-colombie-est-lance>



**Radio Habana Cuba**